

世界の目はいよいよ2020年東京へ

ソフトターゲットを狙ったテロが世界各地で発生しているなか開催されたリオデジャネイロオリンピックは大きな混乱もなく、無事終了し、世界の目はいよいよ2020年東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けられます。テロとは無縁と思われていたブラジルでもテロが計画されていました。

17日には、アメリカ国内において、市街地やマラソン大会コースでのテロ容疑事件も発生しました。

いつもと違うと感じたら通報を!



(リオデジャネイロ・コルコバードの丘のセキュリティ)



観光地では金属探知ゲートの設置や手荷物検査を実施するなど自主警備を強化（写真：登山鉄道駅入口の金属探知ゲート）

リオ五輪・テロ関連報道(各種報道より)

昨年11月	ISILがブラジルを標的に名指し(4月13日ブラジル情報庁が公表)
7月14日	ISILによるテロ計画が明らかに(フランス選手団を標的)
7月20日	ブラジル人グループがISILに忠誠(南米初)
7月21日	ISILがネット(ポルトガル語)でテロを扇動(米・英・仏・イスラエル選手団、観光客を標的)
7月21日	テロ計画グループ10人を逮捕、2人を指名手配(ISILに忠誠を誓ったグループ)
7月26日	テロ計画グループ残り2人を逮捕
7月27日	ISIL勧誘役を逮捕(1人)
7月29日	テロ計画の17歳少年を逮捕(テロ計画グループ関係者)
8月11日	テロ犯罪容疑で2人を逮捕(テロ計画グループ関係者)

※逮捕された者は全てブラジル人

◇警察署版ネットワークの活動◇

〈狭山・新座警察署〉

- 狭山市役所1階ホールにおいてネットワーク設立総会の映像を放映
- 新座市役所ホームページにおいてネットワーク関連記事を掲載

★ホームページや広報誌等様々な広報媒体での広報啓発活動にご協力をお願いします。



〈狭山市役所での放映状況〉



★ テロ対策「彩の国」ネットワーク事務局からのお知らせ ★

【臨時協議会開催予定】

11月30日(水)午後、埼玉県県民健康センター大ホールにおいて、臨時協議会を開催しリオデジャネイロオリンピック視察結果の報告を行います。詳細は書面にてご案内をさせていただきます。